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平成２２年第４回瑞穂市議会定例会 

 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

瑞穂市の職員と市民の人材育成について 

 １ 職員の人材育成について 

 ２ 市民の人材育成について 

 ３ 図書館長問題について 

改革 

（熊谷 祐子） 

２ 

１ 本田コミュニティセンターの運営について 

２ すこやかクラブについて 

３ すみれの家・豊住園について 

みづほ会 

（堀 武） 

３ 

１ 合併後の財政状況とその後の実態と総括について 

２ 今後の瑞穂市の教育について 

３ ４年間の瑞穂市行政について 

新生クラブ 

（広瀬 時男） 

４ 

１ 住宅リフォーム助成制度導入について 

２ 小規模授産所の運営を障害者自立支援法適用に移行することにつ

いて 

日本共産党 

瑞穂市議員団 

（小寺 徹） 

５ 

１ 教育現場の現状について 

２ 芝生化事業について 

３ 地域福祉支援体制について 

４ 子宮頸がん予防法案について 

５ 二元代表制について 

公明党 

（若井 千尋） 

６ 

１ 小中学校の猛暑対策について 

２ 将来の財政見通し 

３ 夢のまちづくりについて 

４ ジャンボタニシの駆除対策について 

民主党瑞穂会 

（松野藤四郎） 

 

 

 

 

 



 

 

【個人質問】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 「公園・緑地等基本計画」について 

２ 「シルバー人材センター」について 

３ 「市内交通状況」について 

７番 

棚橋 敏明 

（新生クラブ） 

２ 

１ 民有空地の環境保全について 

２ 当市における伝統工芸を守っていく考え方と、その方針について 

３ 国体会場（ボウリング場）の早期周辺整備の考え方は 

８番 

広瀬 武雄 

（新生クラブ） 

３ 

１ 平成２３年度予算編成について 

  ①市民税及び固定資産税の歳入の動向 

  ②マニフェスト（政策公約）の中で具体的に実行される事業 

２ 狭あい道路拡幅整備について 

３ 有害鳥獣被害対策について 

４ シルバー人材センターの充実について 

１０番 

広瀬 捨男 

（民主党瑞穂会）

４ 
１ 子育て支援について 

２ 生活保護と身体障がい者支援について 

１１番 

土田 裕 

（日本共産党 

瑞穂市議員団）

５ 

１ 樽見鉄道の存続について 

２ 市行政組織条例一部見直しについて 

３ 新年度予算編成の方針について 

１７番 

若園 五朗 

（新生クラブ） 

６ 

１ シルバー人材センター運営に対する調査について 

２ 非核・平和都市宣言にともなう取り組みについて 

３ 入札における総合評価方式の導入と公契約について 

４ 暴力団排除のための条例制定等について 

４番 

西岡 一成 

（改革） 

７ 

１ 虐待問題・オレンジリボン運動について 

２ ２３年度の瑞穂市の教育力向上について 

３ 国民健康保険事業特別会計について 

４ 環境・エネルギー問題について 

５番 

庄田 昭人 

（新生クラブ） 

８ 
１ 介護保険制度について 

２ 教育施設の総合的整備計画について 

６番 

森 治久 

（新生クラブ） 

 


